



## 読書の秋です！

10月15日（月）から25日（木）までの期間は、校内読書週間です。図書委員会の子供達や司書の岡田先生を中心に、しおりコンテスト、読書クイズ、読み聞かせ等、様々な活動に取り組みます。この機会に子供達が多くの素敵な本に出会ってほしいと願っています。また、ご家庭でも読書に関する話題で語りをもっていただければ幸いです。



## 祭りばやし発表会！

10月8日（月）琴浦南小学校体育館で祭りばやし発表会が行われました。琴浦中学校区から15団体が参加し、日頃の練習の成果を発表しました。琴浦南小学校からは、堀江、和井田、沖熊、萱苺の4チームが参加して大いに会を盛り上げました。



堀江



和井田



沖熊



萱苺

## クリーン作戦！

10月9日（火）1校時に、全校で校内をきれいに掃除をしました。就学時健康診断に向けて普段の掃除ではできにくい所まできれいにしました。来年度入学する新1年生の子供達も気持ちよく健康診断を行うことができました。



すみずみまで一生懸命に掃除をする子供達

## 就学時健康診断



体育館のメッセージ



案内する保健委員会の子供達

10月11日（木）就学時健康診断を行いました。5・6年生の子供達が、来年度入学する新1年生の子供達に優しく声を掛けて誘導する姿は、とても微笑ましいものでした。また、琴浦南小の機関車としての強い自覚が感じられました。



<ちょっと一言>

「本気でやり続けていれば、必ず誰かが助けてくれます。」